



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2020年9月15日朝刊 中部版



「七五三」に向けて次々に準備される千歳飴。静岡市葵区の静岡浅間神社

七五三に向け千歳飴袋詰め

七五三参りに向け、静岡市葵区の静岡浅間神社で14日、縁起物の千歳飴(ちとせあめ)の袋詰め作業が進められた。新型コロナウイルスの感染拡大防止を目的に参拝者を分散させるため、例年よりも約1カ月早く準備されている。

朝から巫女(みこ)6人が同神社の

静岡浅間神社

例年よりも
1カ月早く

齋館に集まり、鶴や亀、富士山などがデザインされた袋に紅白のあめを手際よく詰め、700袋を仕上げた。今年は計6000袋用意するという。

巫女の中村志穂さん(19)は「『命が延びるように』との願いを千歳飴に込めて準備しています」と話した。

(写真部・田中秀樹)

- ①「千歳飴」は何と読みますか。 ()
- ②「千歳飴」にはどのような願いが込められていますか。記事を参考に書きましょう。
()
- ③「千歳飴」の袋詰め作業を例年よりも約1カ月早くしたのはなぜですか。
()
- ④記事には縁起の良いものの例が書かれています。探して書き出しましょう。
()

年 組 名前

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2020年9月15日朝刊 中部版



「七五三」に向けて次々に準備される千歳飴。静岡市葵区の静岡浅間神社

七五三に向け千歳飴袋詰め

七五三参りに向け、静岡市葵区の静岡浅間神社で14日、縁起物の千歳飴(ちとせあめ)の袋詰め作業が進められた。新型コロナウイルスの感染拡大防止を目的に参拝者を分散させるため、例年よりも約1カ月早く準備されている。

朝から巫女(みこ)6人が同神社の

静岡浅間神社

例年よりも
1カ月早く

齋館に集まり、鶴や亀、富士山などがデザインされた袋に紅白のあめを手際よく詰め、700袋を仕上げた。今年は計6000袋用意するという。

巫女の中村志穂さん(19)は「『命が延びるように』との願いを千歳飴に込めて準備しています」と話した。

(写真部・田中秀樹)

- ①「千歳飴」は何と読みますか。(**ちとせあめ**)
- ②「千歳飴」にはどのような願いが込められていますか。記事を参考に書きましょう。
(**(例) 命が延びるようにとの願い**
子どもの健やかな成長と長寿の願い など)
- ③「千歳飴」の袋詰め作業を例年よりも約1カ月早くしたのはなぜですか。
(**新型コロナウイルスの感染拡大防止を目的に参拝者を分散させるため。**)
- ④記事には縁起の良いものの例が書かれています。探して書き出しましょう。
(**鶴、亀、富士山、紅白、千歳飴**)

年 組 名前